



進級、入学から1か月

連休の合間の3日間、元気に登校してくる姿が印象でした。朝の登校でも、遠くから「おはようございます」と大きな声で挨拶をしてくれる子供たちがいます。上級生に見習って、1年生も上手に歩いたり、挨拶をしたり出来ています。

新学期が始まって1か月。新しい学年、新しいクラスにも少しずつ慣れ、持ち前の元気な姿が見られてきました。

連休も過ぎると、日中は暑い日も増えてきます。大人も子供も疲れが溜まらないよう、生活リズムを整えていきましょう。



1学期・夏休みの主な学校行事

- | | |
|---------------------|----------------------|
| 5月21日（火）3年校外学習 | 5月22,23日（水・木）6年生修学旅行 |
| 5月28日（火）2年校外学習 | 5月30,31日（木・金）4年生宿泊学習 |
| 6月27日（木）4年校外学習 | 7月20日（土）PTA資源物回収 |
| 7月22日（月）～26日（金）個人面談 | 8月25日（日）PTA奉仕作業 |

授業参観、お世話になりました。

【保護者の方から頂いた授業参観の感想をご紹介します】

- ☆子供たちが楽しそうに授業をしていました。懇談会も分かりやすく、短い時間でお話をしてくださり、ありがたかったです。
- ☆子供の発表は、親にも緊張が伝わるほどで心配しましたが、きちんと発表できて、私の顔を見るなり笑顔になったので安心しました。学校にいる姿を見る機会はあまりないので授業参観は親も楽しみです。
- ☆新学年になっての授業を見ることができ、うれしく思います。
- ☆高学年になり先生の話などを落ち着いて聞いていたので成長したな、と思いました。漢字の成り立ち、親でも興味をそそられる内容でした。小学生のときを思い出し懐かしかったです。



*たくさんのご意見、ご感想ありがとうございました。これを励みに、また、改善点として今後に生かしたいと思っています。

PTA全体役員会、お世話になりました。

授業参観、学年懇談会に続いて、PTA全体役員会でも大変お世話になりました。学年部では、親子交流活動の内容を、専門部では、各部ごとに役割や活動内容のご検討をしていただきました。

学校としては、昨年度のような大きな行事はありませんが、PTAの活動が効率的に充実した活動になればと思っています。役員の方を中心に、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

「まごころ」発見！

ゴールデンウィーク明けの朝、あいにくの雨の中、登校してきた子供たちを昇降口で迎えました。1年生が手に上履き入れをもちながら、慣れない手つきで傘を閉じていたので、軽く手を貸しました。上手に閉じられたなと思った瞬間「ありがとう」という言葉が返ってきました。ゴールデンウィーク明けでみんな元気に来てるかなと不安でしたが、気持ちのいいスタートとなった朝のひと時でした。

1年生を迎える会 ～早く仲良くなろうね～

5月1日(水)全校生で『1年生を迎える会』を行いました。始めに全員で体育館に集まり、「校歌」を1年生に披露しました。その後は、まごころ班で学校を回りながら、ゲームやことば集めを楽しみました。その後、手づくりのメダルを2年生からかけてもらいました。1年生は、とっても嬉しそうに皆と見せ合っていました。



この班での関わりは子供たちの成長にとってとても重要です。普段の清掃を一緒にやったり、年に数回、遊びを計画して遊んだり、イベントのときには一緒に行動したりすることが多く、1年を通して、上級生は下級生を思いやり、下級生は上級生を慕っていく関係性が徐々につくられていきます。

全学年が関わって活動していくまごころ班での活動を通して、様々な立場を理解し、お互いを思いやる心(まごころ)を育てていきたいと思っています。

(載せきれしていない写真は、HPに掲載しています。)

学級の「まごころ」を紹介します



- ☆1年1組☆ えがおとやさしさいっぱい 1年1組
- ☆1年2組☆ えがおとやさしさいっぱい 1年2組
- ☆2年1組☆ 一人じゃない やさしさまんかい 2年1組
1年生みんなにやさしくする 2年1組
- ☆2年2組☆ 1年生にやさしくする 2年2組
まえむきに がんばる 2年2組
- ☆3年1組☆ だれにでもやさしく だれとでもたすけあう まごころいっぱいの 3年1組
失敗しても 最後までがんばる あきらめない 3年1組
- ☆3年2組☆ よく聞き よく考える クラス
まごころいっぱい たすけ合う クラス
- ☆4年1組☆ いつもスマイル あきらめずにがんばる クラス
だれにもやさしく 協力し合える 1組
礼ぎ正しく けじめのある 1組
やる気 勇気で がんばる 1組
- ☆4年2組☆ 元気で明るくやさしい クラス
どんなことでも 楽しんで取り組める クラス
目ひょうに向かって 実行できる クラス
- ☆5年1組☆ 友達の意見を大切に たくさん話し合う 5年1組
まごころあふれ 下級生の手本となる 5年1組
目標に向かって 一生けん命に努力できる 5年1組
- ☆5年2組☆ よく考え 伝え合うことで成長していく 5年2組
心を一つにアシストし合い まごころいっぱい 5年2組
高学年として 努力し 助け合う 5年2組
- ☆6年1組☆ 分かるまで諦めずに取り組んだり 友達と共に学び合ったりする クラス
友達と支え合い・楽しく生活して絆が深まる クラス
周りに目を配り最高学年として 下級生を引っ張る クラス
- ☆6年2組☆ めあてに向かって 諦めずに取り組み 共に学び合い・深め合う クラス
チームワークを大切に 仲間を思い合い・支え合える クラス
最高学年として よく考えて自ら行動し 全てに全力で挑める クラス
- ☆ひまわり学級☆ にっこり あいさつ
やさしい ことば
べんきょう うんどう しごとを さいごまで
- ☆たんぼぼ学級☆ まごころいっぱい 笑顔で 元気なクラス
みんな一緒 仲よしクラス
決めたことは 最後まで 一生懸命がんばるクラス

どのクラスからも、「まごころ」が伝わってきます。朝の会には、クラスの目標を唱和して意識を高めているクラスも多いです。子供たちと担任が、どんな「クラスのまごころ」を展開していくのか、楽しみです。